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この印刷物を破棄するときは、
燃やさないで、資源回収等に
出しましょう。

3月定例会において、多治見市議会議員定数条例の一部改正について発議がなされ、
次回改選時より議員定数が3人減員の21人になることが決まりました。以下に議
会内での主な議論と、条例改正までの流れをご紹介します。

・�人口減少社会に対応すべきだ
・�議員の相対的権限が向上する
・�議員の切磋琢磨する効果が期待
できる

・�議会機能の低下が懸念される
・�報酬とセットで考えるべきだ
・�市民との距離ができてしまう

議員定数を
削減します！
議員定数を
削減します！

統一地方選挙
定数は24人

議会活性化
研究会

定数についての見直しを
進めるべきとの議論が本
格化し、議長に提言する。

議員定数特別委員会
設置

定数に特化した特別委員会が
設置され、28年度内での結論
を出す方向で議論が始まる。
メンバーは会派を代表する8人。

委員会案の決定
各会派の調整の結果、3人減
員の21人を定数とする案が固
まる。

3月議会にて可決
討論等を経て、本会議において
20対3で可決し、次回改選時よ
り議員定数は21人となる。

市民意見広聴会
の開催

合計で72人の市民が参加。
多様な意見を頂戴する。

9月 10月
12月

議会運営委員会
による議論

パブリック
コメント
を実施

5月

4月

5月

区長会から
要望

平成27年

平成28年

平成29年

賛成の意見 反対の意見


